

# Deja Delfina Gómez el Senado

La senadora Delfina Gómez Álvarez solicitó licencia para separarse de ese cargo, a partir del 1 de enero del 2023, para dedicarse de lleno a sus actividades como Coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, y posteriormente convertirse en la candidata del Movimiento de Regeneración Nacional a la gubernatura mexicana.

En la sesión ordinaria de este jueves del Senado de la República, Gómez Álvarez interpuso por escrito la solicitud respectiva, la cual recibió el respaldo de la mayoría de los miembros de la Cámara Alta del Congreso de la Unión.

"Hoy solicité licencia para separarme de mis actividades como Senadora, a partir del 1 de enero. Agradezco a las y los senadores su apoyo en todo momento. Me voy con la satisfacción de haber aprobado reformas que benefician al pueblo de México", señaló la Senadora mexicana Delfina Gómez.

Delfina Gómez se reintegró al Senado de la República días después de haber sido designada por Morena como coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, tras su salida como titular de la Secretaría de Educación Pública del Gobierno de México.

La curul de la senadora Delfina Gómez Álvarez será ocupada por su suplente, Martha Guerrero, quien fue designada como presidenta del Movimiento de Regeneración Nacional en el Estado de México.

Se prevé que Delfina Gómez Álvarez inicie en el mes de enero del 2023 una intensa gira por los 125 municipios del Estado de México para la reestructuración de la base política del Movimiento de Regeneración Nacional, para, aproximadamente el 20 de enero, ser designada y registrada como candidata de Morena a la gubernatura del Estado de México.



Delfina Gómez Álvarez solicitó licencia para separarse del cargo.

# Delfina Gómez solicita licencia como senadora

## Destino mexiquense.

“Estaré molestándolos, porque dicen que necesitamos de los compañeros y amigos”

MARIO C. RODRÍGUEZ  
TOLUCA

Ayer Delfina Gómez Álvarez solicitó licencia del cargo como senadora y surtirá efecto a partir de este 1 de enero. El permiso fue concedido por la mesa directiva.

Durante su participación en el Senado, ingresó la solicitud y en un breve mensaje agradeció el trabajo de sus compañeros legisladores y su última participación fue en el marco de la discusión del “Plan B” de la reforma del Instituto Nacional Electoral (INE), propuesta por el presidente, Andrés Manuel López Obrador.

“Sé que todos estamos muy cansados después de una jornada muy fructífera en donde aprende uno mucho y lo único que quiero decirles es muchas gracias por todo lo que aprendí de cada uno de ustedes, cada uno me dio una enseñanza muy grande en cada una de sus áreas de trabajo”.

La morenista advirtió que solicitará ayuda a los senadores en el futuro, especialmente a sus compañeros de partido.

“Cuando gusten ir a Texcoco ahí estamos a sus órdenes y les

agradezco mucho y en algún momento estaré molestándolos, porque dicen que necesitamos de los compañeros y de los amigos y sé que voy a necesitar mucho de todos y cada uno de ustedes”.

## Trabjará en el Edomex

Cabe recordar que hace unos meses el partido de Morena nombró a Gómez Álvarez como la encargada para encabezar los trabajos de la coordinación del Comité de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, posición que la apuntala como su candidata a la elección por la gubernatura en 2023.

Ella ha tendió cargos en el servicio público que van desde presidenta municipal de Texcoco, Senadora y secretaria de Educación en la actual administración federal.

Las dirigencias nacional y estatal de Morena la nombraron como coordinadora, figura que la proyecta como la eventual candidata de esta fuerza política a la elección.

En los últimos meses ha tenido varios encuentros y reforzado tareas en el Estado de México con militantes y sectores a lo largo de eventos multitudinarios.

Ahora con licencia, se prevé que asuma esas tareas con mayor intensidad en vista al proceso electoral mexiquense que se avecina. —



Hace unos meses Morena la nombró coordinadora de la defensa de la 4T en la entidad. ESPECIAL